

1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 – öise Kreis isch gmacht. Pünktlich ging das 2. VaKi Turnen 2015 unter dem Motto „Auf dem Bauernhof“ los. Und anstrengend ist's, das Leben auf dem Land! Doch Kinder und Papis haben alles gegeben beim Rüebli- und Händöpfel ernten, beim Heu trocken, Traktor fahren und Rössli reiten, beim Eier sammeln und Kühe melken, beim Apfelsaft gewinnen und beim Wasser holen am Brunnen. Einen super Parcours haben die beiden Chef-Bäuerinnen Manuela und Maggie parat gemacht. Ein grosses Dankeschön im Namen aller Kinder und Papis die mitgemacht haben. Wir freuen uns auf's nächste VaKi-Turnen!

Bericht: S. Kopilovic